



PORTADA DE HOY



CULTURA - JUEVES, 15 DE MAYO DE 2008

LIBERATURA

- ACTUALIDAD
- POLITICA
- SUCESOS
- ECONOMIA
- SOCIEDAD
- CULTURA
- DEPORTES
- OPINION
- ARCHIVO
- ESPECIALES



ALARCÓN Y GÓMEZ OLIVER. REDUAN.

Gómez Oliver rescata la “andadura vital” del intelectual José Palanco

El catedrático de Historia Contemporánea presentó la biografía de quien fuera “el hombre de Azaña en Granada” y que fue fusilado en 1936 en los primeros días del alzamiento militar

CEUTA
Rober Gómez
 ceuta@elpueblodeceuta.es

Ceolfe, S.L., Independencia 11, 51001 Ceuta, CIF: B11958410, TLF: 956514367, FAX: 956517650

El historiador Miguel Gómez Oliver presentó ayer el libro ‘José Palanco Romero. La pasión por la Res Publica’, la cual recupera “la andadura vital” de un intelectual de izquierdas que fue “el hombre de Azaña en Granada”, según señaló el autor. La publicación documenta la vida de Palanco desde las perspectivas docente, política y personal de una forma rigurosa, como dejó ver Gómez Oliver.

Miguel Gómez Oliver presentó su obra en la Biblioteca Municipal acompañado por su director José Antonio Alarcón, quien destacó “la vida paralela de José Palanco con Antonio Sánchez Prado” y “los dos pagaron con su vida sus ideas de modernización de España”.

Gómez Oliver recordó los cinco años que pasó en Ceuta dirigiendo los cursos de verano de la [Universidad de Granada](#) antes de analizar la vida y personalidad de Palanco desde las distintas perspectivas. Así, el autor señaló que fue “un extraordinario docente”, como muestra que fuera el catedrático más joven de toda España y autor de 36 obras.

“Desde el punto de vista intelectual”, continuó, “fue un hombre que conoció los archivos más importantes de España y algunos del extranjero”.

Gómez Oliver reveló que para hacer la biografía ha podido contar con documentos de su puño y letra.

“Fue un incansable promotor cultural y creador y presidente del Ateneo de Sevilla”, apuntó el catedrático, si bien lo más sorprendente de su biografía es como evolucionó del catolicismo social entre el final de los años diez y la década de los 20 a convertirse en una de las figuras del azañismo y dirigente republicano, como alcalde de Granada.

